



SOUPROSSE

Le mot du Maire

Souprossaises, Souprossais,
J'aimerais commencer mon propos par une note optimiste mais elle est difficile à trouver dans un contexte de crise qui dépasse les frontières de l'Europe. Réjouissons-nous malgré tout de la fin de certaines dictatures notamment dans les pays du moyen orient. Je ne m'étendrai pas sur nos difficultés nationales, vous en êtes informés au quotidien par les médias.

Au niveau communautaire, la mise en place du portage des repas et celle à venir du relais d'Assistantes Maternelles, traduisent une vraie volonté d'action sociale forte, aussi bien à l'attention des personnes âgées que de la petite enfance.

Quoi de neuf à Souprosse en 2011? Les travaux de l'église de Goudosse sont terminés et notre chapelle vit une seconde jeunesse; l'église Saint Pierre a elle aussi bénéficié de travaux de mise en sécurité; l'avenue de Hagenthal est réduite à une voie; les travaux de notre pôle santé ont enfin commencé après de nombreuses tracasseries administratives.

Enfin le groupe scolaire, projet majeur de notre mandat, va se concrétiser au printemps 2012. Au-delà des réalisations et des projets, je tiens à féliciter l'ensemble des associations et leurs responsables pour leur participation à l'animation de notre village, implication que beaucoup nous envient.

L'ensemble de l'équipe municipale, agents et élus toujours motivés et mobilisés à votre service, se joint à moi pour vous souhaiter une bonne fin d'année 2011 et une bonne entame pour 2012.

Le traditionnel rendez-vous pour la cérémonie des vœux est fixé au vendredi 13 janvier 2012.

Votre maire,

Bulletin municipal 2011

Groupe scolaire du Pourquoi



FONCIER

Le permis de construire est déposé

Situé à l'entrée du village, en bordure de la route départementale 924, le projet constitue une accroche en entrée de quartier pour un développement urbain futur. Il sera desservi par une voie à double sens depuis la RD en face de la voie menant à l'EHPAD. Afin de prendre en compte les nuisances sonores de la route, l'implantation du projet privilégie des pièces de vie tournées vers l'intérieur de la parcelle et une disposition des zones techniques et espaces bruyants, ou peu utilisés, au Nord. Il a été fait le choix du bois pour l'ossature, matériau écologique et renouvelable, ressource locale aux qualités thermiques reconnues. Il s'agit d'un ensemble fonctionnel et évolutif, plus particulièrement adapté aux ambitions HQE (Haute Qualité Environnementale), donc doté des meilleures performances énergétiques.

Il sera composé de deux bâtiments compacts, en rez-de-chaussée reliés entre eux par une circulation couverte. La partie maternelle comprendra accueil, bureaux de direction et des enseignants, salle de motricité, (100 m²), atelier (65 m²), espace de cuisine et de restauration de 90 m², salle de propreté, dortoir (42

m²), salle des ATSEM et deux salles d'activités destinées à la maternelle (65 m² chacune), et la partie élémentaire deux salles d'activités de 65 m² chacune et toilettes. Afin d'avoir un confort visuel maximum, l'accès à la lumière naturelle de l'ensemble des espaces sensibles mais aussi des zones de circulation sera privilégié. Les cours de récréation (maternelle et élémentaire) de chacune environ 500 m² seront séparées par une limite «naturelle» intégrant divers usages : bancs, rangements... Le projet est structuré autour d'un pôle d'accueil commun pour les élèves de maternelle et d'élémentaire, constitué par deux préaux accolés pouvant se rassembler pour agrandir l'espace couvert. Les constructions d'une surface de 960 m² occuperont avec les cours de récréation, les voies de circulation et de stationnement une superficie d'environ

4000 m² sur la parcelle du Pourquoi.

Le permis de construire est déposé, les travaux débuteront courant mars 2012 pour une livraison en mai 2013 afin que la structure soit opérationnelle pour la rentrée de septembre 2013.

EFFECTIFS 2011/2012 :

68 enfants inscrits répartis en 3 classes :

- Cycle 1 : 24 enfants (Mme Dominique LAPERCHE)
- Cycle 2 : 21 enfants (Mlle Cécile LANSAMAN)
- Cycle 3 : 23 enfants (Mlle Marie CASASSUS, directrice).

CANTINE :

Une large majorité des enfants prend son repas à la cantine, dont le tarif reste maintenu à 2,65 € pour la quatrième année consécutive. Ces repas, très appréciés, sont confectionnés par l'équipe des cuisiniers de l'E.H.P.A.D.

GARDERIE :

38 enfants y sont inscrits.

Financement prévisionnel :

Coût du projet	1 500 000 €	Fonds du ministère de l'intérieur	80 000 €
C.C.P.T.	281 000 €	Total subventions	836 000 €
Conseil général	270 000 €	Prêt à taux Zéro	30 000 €
Etat	200 000 €	Emprunt	500 000 €
CAF	5 000 €	Autofinancement	134 000 €

TRAVAUX DIVERS

MAIRIE :

L'aménagement de la salle de réunions du conseil municipal, à l'étage, est achevé (isolation des murs et plafond, peinture, électricité, sol et menuiseries).

TOILETTES PUBLIQUES :

Les toilettes publiques ayant du être fermées en vue de la construction du pôle santé, un nouvel ensemble a été implanté près des ateliers communaux, respectant les normes d'accessibilité pour personnes à mobilité réduite.

SALLE DES FÊTES ET HALL DES SPORTS :

Les aménagements se sont poursuivis au cours de l'année : changement des fenêtres, réfection des peintures et installation de stores pour la salle des fêtes, peinture des murs et lasure des gradins pour le hall des sports.

ARRACHAGE DES PYLÔNES:

Le programme sera terminé pour la fin de l'année.

VOIRIE COMMUNAUTAIRE:

Réfection du tablier du pont sur le ruisseau du Gaillou, route de Meilhan.

Chemin de Peyre, Chemin de Nabeilhan, Chemin de Péchicq, Route de Jeambidaou, Chemin

de Poyanne, tous ont été remis en état.

VOIRIE COMMUNALE:

Avenue Hagenthal le Bas : Les travaux de voirie sont terminés, réduisant la circulation sur une seule voie et réservant des emplacements de stationnement. Une piste cyclable sera matérialisée.

Allée des arènes : la voirie est terminée.

DÉCORATIONS DE NOËL:

Ce programme, démarré en 2008, se poursuit. Après la mairie et l'avenue du 8 Mai, c'est l'avenue d'Hagenthal le Bas qui prendra un air festif en cette fin

d'année.

Avec la participation de l'Amicale Saint Pierre un rideau lumineux sera installé en façade de l'église.

ESPACES VERTS :

Après l'avenue du 11 Novembre et les entrées du lotissement des arènes, l'année se terminera par les plantations suivant les conseils de Marie BERTHÉ et Michel DAUGA, sur l'avenue d'Hagenthal le Bas, ces travaux seront réalisés par les employés communaux afin d'en maîtriser les coûts. .

EGLISE SAINT-PIERRE:

D'importants travaux d'étanchéité ont été réalisés sur le clocher et la toiture de l'église afin de mettre hors d'eau cet édifice. L'ensemble des zingeries endommagées (dalles, rives, descentes de gouttières) de la toiture et du clocher ont été remplacées. Les baies d'ogives ont été jointées et de nouveaux abat-son, en bois exotique, mis en place. Afin d'empêcher l'invasion de volatiles, des barrettes anti-pigeons « Eco-pic » ont été fixées sur les avancements de façade en partie haute. D'autres barrettes en inox réalisées par les employés communaux, seront installées prochainement. Le montant global des travaux s'élève à 32 000 €HT. Une participation financière de 8 000 € à été versée par l'Amicale Saint Pierre.



RETRAITE



Une amicale réception a été organisée par la municipalité en décembre 2010 afin de fêter avec les employés communaux le départ à la retraite de Nicole LANNIBOIS après de nombreuses années passées au service de notre commune. Monsieur le Maire l'a remerciée pour son dévouement, son enthousiasme et la faculté d'adaptation dont elle a fait preuve tout au long de sa carrière. Nous lui souhaitons une bonne retraite bien méritée

Employés communaux

Deux départs à la retraite en 2010 (Christine GORGUES et Annie DESSI), le départ de Nicole LANNIBOIS, depuis le 1er janvier 2011, ainsi que l'affectation de Ilda MARTINHO au C.I.A.S., ont entraîné la restructuration de l'équipe et l'embauche de nouveaux éléments :

Service administratif:

Christine BAYLE,
Pierre DARRIEUTORT

Services techniques:

6 employés polyvalents, 4 sous contrats aidés par l'Etat:
Jean Marc LARROQUE
Bruno DUPONT
Jean RELLE
Bernard BERLON
Michel PUYO
Didier LAFONT

Ecole et cantine:

Françoise CARRERE (ATSEM)
Josépha LAMARQUE
(responsable de la cantine)
Fabrice LALANNE (cantine,
entretien des école et des
bâtiments communaux)
Marie Thérèse DE AGUIAR
(service à la cantine)

NOTRE DAME DE GOUDOSSE



A l'issue de la messe célébrée dans le cadre des fêtes du quartier de Goudosse il a été procédé, en présence de Messieurs DELPEYRAT, conseiller régional, BROQUERES Maire de Tartas et conseiller général et de plusieurs maires de notre canton, à l'inauguration de la fin des travaux de rénovation de l'Eglise. Cet investissement d'un montant de 260 093 € TTC, a bénéficié de subventions à hauteur de 222 071 €, dont 123 000 € financés par l'Association des Amis de Notre Dame de Goudosse, la commune ayant pris à sa charge la TVA.

SIGNALÉTIQUE



Les nouveaux panneaux sont là: dans le bourg 83 lames sont en place, dont 45 en lettres champagne sur fond bordeaux identifiant les commerces et particuliers. En dehors du bourg, 56 lames pour la signalétique des chemins, et 28 demandées par des particuliers ou entreprises, ont été installées, 28 conventions prévoyant leur participation financière ont déjà été signées. Une deuxième phase est en cours pour terminer la signalé-

tique des chemins communaux. Toutes les personnes intéressés par ce programme peuvent se renseigner auprès du secrétariat de mairie.

PORTAGE DES REPAS

Depuis le 1er Septembre 2011 et après de longues années de négociations avec les différents CCAS des deux cantons, ce service a enfin pu être été transféré à la COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS TARUSATE.

Le personnel communal affecté à la livraison des repas a du être transféré au prorata du temps consacré à ce service et quatre véhicules adaptés ont du être acquis.

Pour notre secteur, les repas sont élaborés à l'E.H.P.A.D. des 5 Rivières, à SOUPROSSE, et livrés froids la veille pour le lendemain, 6 jours sur 7.

Le CIAS livre ainsi chaque jour environ 110 bénéficiaires dont 25 à 30 chaque jour au départ de SOUPROS-

SE, vers les communes voisines (environ une douzaine sont livrés sur notre commune).

Les livraisons s'effectuent l'après midi entre 13 h et 17 h 30, suivant la longueur de la tournée, celle au départ de SOUPROSSE étant la plus étendue et donc la plus longue (SOUPROSSE, LAMOTHE, LE LEUY, GOUTS, AUDON, CARCARES, MEILHAN ...)

Le prix du repas composé de potage, entrée, plat de résistance, pain et dessert, est de 6 €.



URBANISME

Demandes de permis de construire en 2011 :

-Commune de Souprosse	Réaménagement bâtis existants , pharmacie et toilettes publiques. Construction d'un groupe scolaire
-Comet Xavier	Bâtiment agricole
-Ménard Cédric	Construction d'une maison d'habitation
-Comet Xavier Sarraude Caroline	Construction d'une maison d'habitation
-Frayez Sébastien	Rénovation et agrandissement de maison
-Frayez Gérard	Aménagement d'une grange en habitation
-Lamothe Hervé Dussau Audrey	Construction d'une maison d'habitation
-Mora Laurent Larrey Laure	Construction d'une maison d'habitation
-Chaillon Cyrielle	-Construction d'une maison d'habitation
-Bardoul Julien	Construction d'une maison d'habitation

FONCIER

Acquisition:

A la fin de l'année 2010 une opération foncière d'importance a été réalisée :

Il s'agit de l'acquisition faite auprès des UNIVERSITES DE PARIS 1 à 13, suivant acte reçu par Me PEYRESBLANQUES notaire à TARTAS le 21 décembre 2010, des parcelles cadas-

trées section G n° 43, 44, 51, section H n° 7, 8, 9, 14, 20, 21, section H n° 74 d'une contenance totale de 39 ha 46 a 90 ca, moyennant le prix de 70.000,00 €.,

Ces parcelles étant antérieurement soumises à la gestion de l'Office National des Forêts (O.N.F.), la Commune a du poursuivre cet engagement.

Prêt à usage:

Aux termes d'un acte sous seing privé en date du 5 août 2011 M. Pierre BATS, de SOUPROSSE a consenti à la commune un prêt à usage d'une durée de un an, de la parcelle lui appartenant au lieu dit «Pépinière» cadastrée section N n° 61 d'une contenance de 2 ha 25 a 60 ca.

De ce fait cette parcelle jouxtant notamment des parcelles communales a pu être nettoyée.

Mise à disposition :

De plus la signature du prêt à usage ci-dessus a permis à la commune de mettre à disposition de l'association l'Arbre à Pain une parcelle supplémentaire de 20 ares permettant l'extension du jardin.

POLE SANTÉ

Dans l'attente de l'achèvement des travaux du pôle santé, une solution a dû être trouvée pour installer les praticiens : L'EHPAD de TARTAS a mis à la disposition de notre commune l'annexe Saint Joseph de l'ancienne maison de retraite. Après quelques travaux de rafraichissement effectués par les employés communaux, le Docteur CHEMALI et Madame BRUNELLE, infirmière, ont pu s'y installer le 1er août dernier. Le Docteur PARGADE MORADEL, psychiatre, habitant notre commune et exerçant à l'extérieur, y consulte également, le samedi, depuis quelques semaines.

RAPPEL SERVICES

TELEALARMES :

Qui peut en bénéficier :

-Toute personne âgée de plus de 60 ans,

-Toute personne handicapée.
La demande s'effectue auprès du secrétariat de mairie. Le coût du service pour l'année entière est de 115,00 € pris en charge par le .C.C.A.S. à hauteur de 50 % pour les

personnes non imposables et de 20 % pour les personnes imposables.

AIDE MENAGERE et AIDE A L'AUTONOMIE DES PERSONNES AGEES :

Ces services destinés aux personnes âgées de plus de 60 ans, ou handicapées, malades, ou relevant d'hospitalisation, sont assurés par le C.I.A.S., sur demande effectuée auprès de la Mairie. A ce

jour à SOUPROSSE, 1 personne bénéficie de l'aide à majeur handicapé, 1 personne de l'aide sociale aux moins de 60 ans, 21 personnes de l'APA et 12 personnes de l'aide ménagère.

ARBRE A PAIN :

Nouveaux horaires d'ouverture de l'épicerie sociale de TARTAS, rue de la Piscine:
Le vendredi de 9h à 12h15 et de 14h à 17h30.

INTERNET

www.souprosse.fr

Depuis le 18 Novembre, le site de souprosse est en ligne ...

Vous y retrouverez les informations utiles de votre commune. Les associations sont invitées à alimenter ce site (résultats sportifs, manifestations, repas, lotos, spectacles, ...).

<http://meteo-souprosse.info>

« Sortez couverts » en allant visiter le site de météo souprossais ... Cette station météo est installée et animée par un amateur, Avenue du 11 Novembre.

MANIFESTATIONS

Téléthon : Votre très forte mobilisation pour cette cause a de nouveau permis de récolter la somme de € intégralement reversée à l'A.F.M.



Spectacle communautaire :

Le 25 juin 2011, il a réuni dans les arènes plus d'un millier de spectateurs et près de trois cents acteurs, chanteurs, musiciens et danseurs issus des différentes formations culturelles du pays tarusate.

ÉTAT CIVIL

Naissances :

Le 14 décembre 2010, Ruben Guitout Bicenté NOUAILLES, fils de Guy NOUAILLES et de Sarah GIMENEZ, 4500 route de Meilhan,

Le 6 janvier 2011, Hugo BAYLE, fils de Sébastien BAYLE et de Stéphanie LAMARQUE, 100 avenue du 11 Novembre,

Le 3 février 2011, Louane Lola MAITRET, fille de Jérôme MAITRET et de Lucille DUVIGNAC, 25 chemin de Maisonnave,

Le 3 mars 2011, Clémence Julie BIBES, fille de Didier et Evelyne BIBES, 392 Chemin de Toumeyragues,

Le 2 avril 2011, David Jonathan Jean NOUAILLES LAPORTE, fils de Tony LAPORTE et de Sabrina NOUAILLES, 4500 route de Meilhan,

Le 21 juillet 2011, Maria Del Carmen DE SOUSA HERNANDEZ, fille de Juan FONTES HERNANDEZ et de Claudia FERNANDES DE SOUSA, 101 allée des Arènes,

Le 13 septembre 2011, Kylian Didier-Junior JUSTES, fils de Didier et Lætitia JUSTES, 1057 route de Cauna,

Le 22 septembre 2011, Alix MOMEN, fille de Sébastien MOMEN et d'Aurélien JUSTES, 60 avenue du 8 mai,

le 14 octobre 2011, Raphaël DABADIE, fils de Jean Gabriel DABADIE et de Marie BARROUILLET, 1694 route de Goudosse.

Le 16 novembre 2011, Ethan LABORDE-ZEPHERIN, fils de Pascal ZEPHERIN et de Séverine LABORDE, 523 chemin de Lamartine.

Mariages :

Le 30 juillet 2011, José Acácio TEIXEIRA DA COSTA et Isabelle Evelyne GEZELLE, 320 avenue du 11 novembre 1918,

Le 29 octobre 2011, Alfonso RUIZ et Jeanine Roselyne DEVAUX, chemin du Puzot,

DÉCÈS

Le 6 décembre 2010, Louise ROTELLI veuve PIRIOU, 96 ans, 818 chemin de Péchicq,

Le 24 janvier 2011, René Georges LAUNAY, 91 ans, EHPAD,

Le 2 février 2011, Jeanne CLAVE veuve LANIBOIS, 87 ans, EHPAD,

Le 3 février 2011, Jean Louis CALIOT, 84 ans, 1317 chemin de Couloum,

Le 17 février 2011, Fernande LABARTHE vve DOURTHE, 89 ans, 1699 route de Goudosse,

Le 31 mars 2011, Solange LAFARGUE veuve GAUZERE, 82 ans, 356 route de Saint Etienne,

Le 3 avril 2011, Monique LALANNE épouse JUZANX, 64 ans, 420 chemin de Bilatyès,

Le 5 mai 2011, Gilles DESSEREZ, 58 ans, « Titon »,

Le 31 mai 2011, Marie Catherine DUTILH veuve BELLOCQ, 97 ans, EHPAD,

Le 2 juin 2011, Marie DARTIGUES veuve MARROCQ, 90 ans, 42 chemin du Fournis,

Le 10 juin 2011, Alfred LABAT, 89 ans, EHPAD,

Le 1er juillet 2011, Clément LABOUDIGUE, 85 ans, 664 chemin d'Andianne,

Le 10 août 2011, Laurence LALANNE veuve MANCIET, 89 ans, EHPAD,

Le 6 août 2011, Anselme POURGATON, 86 ans, « Titon »,

Le 16 août 2011, Robert TAUZIA, 82 ans, 49 chemin de Castaillon,

Le 25 août 2011, Henri Robert ROZIER, 86 ans, EHPAD,

Le 6 octobre 2011, Jeanine SERGUES épouse CLERC, 74 ans, 918 route de Saint Etienne,

Le 10 octobre 2011, Robert DUPOUY, 89 ans, « Bon Air »,

Le 1er décembre 2011 Anfré DESPAX, 82 ans, 222 rue du 8 Mai

Le 6 Décembre 2011, Ghislaine SOPOCKO, 80 ans, Lot. Cap Sud
Le